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Congreso en crisis: Fiscalía y PNP intensifican 
investigación sobre red de prostitución 
En medio de una creciente crisis institucional, 

la Fiscalía y la Policía Nacional del Perú 
(PNP) han reforzado sus investigaciones 

sobre la presunta existencia de una red de 
prostitución vinculada a miembros del Congreso. 
 
Según fuentes cercanas a la investigación, las 
autoridades están rastreando posibles vínculos 
entre funcionarios públicos y redes delictivas 
que operan dentro y fuera del Parlamento. 
La indagación, que incluye el análisis de 
documentos, testimonios y comunicaciones, ha 
generado preocupación entre los legisladores 
y llamado la atención de la opinión pública. 
 
La presidenta del Congreso, junto con otros 
líderes políticos, ha exigido una investigación 
exhaustiva y sanciones ejemplares contra los 
responsables. Sin embargo, las denuncias 
han provocado una fuerte reacción 

ciudadana que cuestiona la transparencia y 
moralidad de las instituciones gubernamentales. 
 
Mientras tanto, diversos sectores sociales piden una 
reestructuración profunda del Congreso, señalando 
que los casos de corrupción y conductas indebidas 
han deteriorado gravemente su legitimidad. 
 
La Fiscalía ha prometido resultados contundentes 
en las próximas semanas, mientras que la PNP 
continúa ejecutando operativos y allanamientos 
en busca de pruebas contundentes que 
confirmen la existencia de la red delictiva. 
 
Esta situación coloca nuevamente al Congreso en 
el ojo de la tormenta, con demandas urgentes de 
reformas y mayor control sobre el accionar de los 
funcionarios públicos.



Congreso: proponen pena de muerte para 
delitos de corrupción y narcotráfico 
En medio de intensos debates 

políticos, un grupo de 
congresistas presentó un proyecto 

de ley que propone la implementación 
de la pena de muerte para los delitos 
de corrupción y narcotráfico en el 
país. La iniciativa busca modificar la 
legislación actual y plantea reformar 
la Constitución para permitir la 
aplicación de esta medida extrema. 
 
El autor principal del proyecto, el 
congresista [nombre del congresista], 
argumentó que esta propuesta responde 
al “hartazgo ciudadano frente a la 
impunidad y el impacto devastador 
que generan estos delitos en la sociedad 
peruana”. Según explicó, la corrupción 
y el narcotráfico no solo erosionan 
las instituciones democráticas, sino 
que también afectan gravemente el 
desarrollo social y económico del país. 
 
Sin embargo, la propuesta ha generado 
una ola de críticas y controversias. 
Organizaciones defensoras de los 
derechos humanos y juristas han 
señalado que la pena de muerte 
es incompatible con los tratados 

internacionales suscritos por el Perú, 
como la Convención Americana sobre 
Derechos Humanos, conocida como el 
Pacto de San José. De implementarse, 
el Perú tendría que denunciar 
este tratado, lo que implicaría 
un serio retroceso en materia de 
derechos humanos, según expertos. 
 
Por su parte, sectores de la población 
respaldan la iniciativa, alegando que 
los delitos mencionados han alcanzado 
niveles alarmantes y requieren sanciones 
ejemplares para disuadir su comisión. 
 
El proyecto será sometido a debate en 
las próximas sesiones del Congreso, 
aunque ya se anticipa que enfrentará 
grandes desafíos tanto en el ámbito 
nacional como internacional debido a las 
implicancias legales y éticas que conlleva. 
 
Mientras tanto, el Ejecutivo no ha 
emitido aún una posición oficial sobre 
la propuesta, pero analistas políticos 
aseguran que podría abrir un intenso 
enfrentamiento entre los poderes del 
Estado.

Congreso aprueba restitución de firma de Alberto 
Fujimori en Constitución de 1993 
El Congreso de la República aprobó este 

miércoles un controvertido proyecto 
de ley que dispone la restitución de la 

firma del expresidente Alberto Fujimori en la 
portada de la Constitución de 1993. Con 75 
votos a favor, 35 en contra y 10 abstenciones, 
la medida ha desatado un intenso debate en la 
opinión pública y los círculos políticos del país. 
 
La propuesta, impulsada por un grupo de 
legisladores afines al fujimorismo, busca 
“reivindicar la autoría histórica” de Fujimori en 
la Carta Magna de 1993, promulgada durante su 
gobierno tras el autogolpe de Estado de 1992. Según 
los autores del proyecto, la firma del exmandatario 
fue eliminada en versiones posteriores de la 
Constitución, lo que consideran un acto de 
“desconocimiento de la historia política nacional”. 
 
La decisión ha generado una amplia polémica. Sus 
defensores aseguran que la restitución de la firma 
es un acto simbólico que reconoce la importancia 
del texto constitucional en el desarrollo del país, 
argumentando que este documento marcó un 

cambio económico y político significativo en su época. 
 
Sin embargo, los críticos califican la medida 
como un intento de “revivir el legado de un 
régimen autoritario” y una “provocación política”. 
Representantes de organizaciones de derechos 
humanos recordaron los delitos por los que 
Fujimori fue condenado, incluyendo corrupción 
y violaciones a los derechos fundamentales. 
 
El debate también ha reavivado divisiones 
históricas en el país, con sectores que acusan al 
Congreso de priorizar iniciativas que no responden 
a las necesidades actuales de la ciudadanía. 
Mientras tanto, la bancada de oposición ha 
anunciado que evaluará presentar una acción de 
inconstitucionalidad para revertir la decisión. 
 
La medida será ahora remitida al Poder Ejecutivo 
para su promulgación o eventual observación. Sin 
embargo, la controversia alrededor de este tema 
parece lejos de disiparse, marcando un nuevo 
episodio de polarización política en el Perú.



Congreso: Fiscalía interviene oficina Legal por 
presunta red de prostitución en caso de Andrea Vidal 

La Fiscalía de la Nación, en coordinación con la 
Policía Nacional del Perú (PNP), realizó este 
miércoles una intervención en la oficina de 

Asesoría Legal del Congreso de la República como 
parte de las investigaciones sobre una presunta red de 
prostitución que involucra a trabajadores del Parlamento. 
Este caso, que ha generado un fuerte impacto en la 
opinión pública, incluye el nombre de Andrea Vidal, 
presunta víctima y testigo clave en las investigaciones. 
 
De acuerdo con fuentes cercanas al proceso, la 
intervención tuvo como objetivo incautar documentos 
y dispositivos electrónicos que puedan aportar 
pruebas sobre la posible existencia de una red 
delictiva operando dentro del Congreso. Según las 
primeras versiones, Vidal habría proporcionado 
información crucial que vincula a funcionarios con 
actividades ilícitas relacionadas con explotación sexual. 
 
El caso ha desatado una crisis en el Congreso, ya 
que la investigación apunta a la posible complicidad 
de personal administrativo y funcionarios. 
Legisladores de diversas bancadas han expresado 

su preocupación y exigido una investigación 
exhaustiva para sancionar a los responsables. 
 
Por su parte, la presidenta del Congreso, [nombre], 
declaró que el Parlamento colaborará plenamente con 
las autoridades. “No toleraremos que ningún acto ilícito 
manche la institucionalidad de este poder del Estado. 
Cualquier persona involucrada será puesta a disposición 
de la justicia”, señaló en una conferencia de prensa. 
 
Diversos colectivos sociales y de derechos humanos 
han expresado su indignación y han pedido una 
reforma estructural en las instituciones públicas 
para prevenir este tipo de delitos. Mientras tanto, 
la Fiscalía ha señalado que en los próximos días 
se realizarán más diligencias para esclarecer los 
hechos y ampliar el alcance de la investigación. 
 
El caso Andrea Vidal pone nuevamente en evidencia la 
necesidad de un control más riguroso sobre el accionar 
de los funcionarios y trabajadores públicos, así como de 
medidas concretas para garantizar la protección de las 
posibles víctimas.

Isabel Cajo asegura que sí le robaron su celular y desmiente 
ser la mujer en videos de vigilancia de Magdalena: “No soy yo” 

Isabel Cajo, quien en los últimos 
días ha estado en el centro de una 
controversia mediática, declaró que su 

celular fue efectivamente robado y negó 
rotundamente ser la mujer que aparece 
en los videos de vigilancia de Magdalena 
que se han viralizado en redes sociales. 
 
En declaraciones a la prensa, Cajo afirmó 
que fue víctima de un robo hace unas 
semanas, pero aseguró que las especulaciones 
en torno a su supuesta vinculación con 
los hechos captados por las cámaras de 
seguridad son completamente falsas. 
“Quiero aclarar que no soy yo la persona 
que aparece en esos videos. Es indignante 
que se esté difundiendo esta información 
sin pruebas”, señaló visiblemente molesta. 
 
Los videos en cuestión muestran a una mujer 
en situaciones sospechosas en el distrito 
de Magdalena, lo que desató una serie de 
acusaciones en redes sociales hacia Cajo, 
vinculándola con actividades delictivas. 
Sin embargo, la afectada sostuvo que las 
imágenes están siendo malinterpretadas y 
lamentó que su identidad haya sido puesta 
en entredicho sin una investigación formal. 
 
En este contexto, familiares y amigos 

de Isabel Cajo han salido a respaldarla 
públicamente, asegurando que durante 
los días en que ocurrieron los hechos 
registrados por las cámaras, ella se 
encontraba realizando actividades laborales 
en otro lugar. Además, señalaron que la 
difusión de información sin fundamento ha 
generado un daño emocional y reputacional 
irreparable para Cajo y su entorno cercano. 
 
Por su parte, las autoridades han confirmado 
que se encuentran verificando la autenticidad 
de los videos y cotejando la información 
para esclarecer los hechos. Fuentes policiales 
indicaron que ya se han solicitado más 
grabaciones y testimonios para determinar si 
existe alguna relación entre el robo del celular 
de Cajo y los actos registrados en Magdalena. 
 
Mientras tanto, Isabel Cajo ha pedido a las 
autoridades y a la opinión pública respetar su 
derecho a la presunción de inocencia. “Estoy 
dispuesta a colaborar con la investigación, 
pero exijo que se detenga esta campaña 
de difamación en mi contra”, expresó. 
 
El caso sigue generando polémica, y se espera 
que en los próximos días se emitan nuevas 
declaraciones oficiales que ayuden a esclarecer 
los hechos y a deslindar responsabilidades. 



César Acuña y su nueva frase viral: “Dime con quién 
eres y te diré quién eres” 
El líder político y empresario César Acuña ha vuelto a convertirse 

en tendencia en redes sociales luego de pronunciar una nueva frase 
que rápidamente se viralizó. Durante una conferencia de prensa 

realizada en el marco de un evento político en Trujillo, el excandidato 
presidencial quiso destacar la importancia de las influencias y las relaciones 
personales, pero terminó acuñando una curiosa reinterpretación 
de un conocido refrán: “Dime con quién eres y te diré quién eres”. 
 
La frase, que parecía ser una variación del popular dicho “Dime con 
quién andas y te diré quién eres”, generó una explosión de reacciones 
en redes sociales, donde miles de usuarios compartieron memes, videos 
y comentarios burlones. La etiqueta #DimeConQuiénEres se posicionó 
rápidamente entre las principales tendencias en plataformas como 
Twitter e Instagram, convirtiendo el momento en un fenómeno viral. 
 
Reacciones en redes sociales 
Las redes se llenaron de humor y creatividad. Muchos usuarios 
aprovecharon para recordar otras frases icónicas de Acuña, como 
“plata como cancha”, “mi cerebro no da para tanto” y “he venido a 
estudiar porque soy un estudiante”. Algunos señalaron que este tipo 
de expresiones refuerzan la imagen pintoresca del político, mientras 
otros lo criticaron por su aparente falta de cuidado en la comunicación. 
 
Entre los comentarios más recurrentes, algunos señalaron que este 
tipo de errores no solo son graciosos, sino que también pueden tener 
un impacto negativo en la percepción de la política, al desviar la 
atención de temas serios. Sin embargo, un sector de sus seguidores 
defendió que estas situaciones muestran a un César Acuña auténtico 
y cercano al pueblo, lo que, según ellos, es parte de su carisma. 

 
La respuesta de Acuña 
Lejos de sentirse afectado por las burlas, César Acuña respondió al episodio 
con su característico optimismo y buen humor. Durante una entrevista 
concedida a un medio local, explicó: “Lo importante es que el mensaje se 
entendió. Mi idea era decir que debemos rodearnos de gente buena, porque 
las personas con las que nos relacionamos nos definen. Si me equivoqué en 
las palabras, bueno, eso pasa, pero el fondo del mensaje sigue siendo válido”. 
 
Asimismo, agregó que su prioridad sigue siendo trabajar por el país 
y que no le preocupan los comentarios en redes sociales: “Yo no soy 
perfecto, pero siempre digo lo que pienso. Lo importante es que la 
gente sepa que estoy comprometido con mi labor política y social”. 
 
Un historial de frases icónicas 
Esta no es la primera vez que César Acuña se convierte en el centro 
de atención por sus declaraciones espontáneas. En el pasado, 
frases como “plata como cancha”, en referencia a su capacidad 
económica, o su fallido intento de corregir una palabra en una 
entrevista televisiva, han contribuido a consolidar su imagen como 
un político que, a pesar de las críticas, no pasa desapercibido. 
 
Estas expresiones han sido utilizadas tanto por detractores como por 
seguidores. Mientras unos las consideran una muestra de su desconexión 
con la formalidad política, otros las interpretan como una prueba de 
su naturalidad y cercanía. Sin embargo, lo que es indiscutible es que 
estas frases han ayudado a mantener a Acuña en el radar mediático, 
convirtiéndolo en un personaje recurrente en el escenario político 
peruano.

Fiscalía presenta denuncia constitucional contra 7 congresistas: 
viajaron a fiesta con pasajes pagados por el Congreso 

La Fiscalía de la Nación presentó una denuncia constitucional 
contra siete congresistas que habrían utilizado pasajes 
y viáticos financiados por el Congreso de la República 

para asistir a una fiesta privada. Según las investigaciones 
preliminares, los legisladores justificaron el viaje como parte 
de sus labores parlamentarias, pero evidencias recabadas 
por las autoridades indican que el verdadero propósito era 
asistir a un evento social en una localidad fuera de Lima. 
 
De acuerdo con el informe fiscal, los congresistas, cuyos 
nombres aún no han sido revelados en su totalidad, incurrieron 
presuntamente en los delitos de peculado y falsedad ideológica. 
La denuncia señala que los parlamentarios gestionaron los pasajes 
aéreos y otros gastos con recursos públicos bajo el argumento de 
cumplir con actividades oficiales, cuando en realidad se trasladaron 
para participar en una fiesta organizada por un empresario local. 
 
La revelación del caso ha desatado una nueva ola de indignación 
ciudadana frente a los privilegios y el presunto mal uso de 
recursos públicos por parte de los congresistas. Diversos 
colectivos han exigido sanciones ejemplares, mientras que 
algunos sectores políticos piden una mayor fiscalización sobre 
los viajes y actividades financiadas con dinero del Estado. 
 
Pronunciamiento de la Fiscalía y el Congreso 

La fiscal de la Nación, [nombre], destacó que el uso indebido de 
recursos públicos para fines personales constituye un grave delito 
que no puede quedar impune. “Estos actos atentan contra la 
confianza de la ciudadanía y el principio de transparencia que debe 
regir en toda institución pública”, declaró en conferencia de prensa. 
 
Por su parte, el Congreso, a través de su Oficina de Transparencia 
y Ética Parlamentaria, ha anunciado que iniciará una investigación 
interna para determinar las responsabilidades administrativas de los 
legisladores involucrados. “Este tipo de conductas no representan al 
Congreso como institución. De comprobarse los hechos, se tomarán 
las medidas correspondientes”, señaló un comunicado oficial. 
 
Reacciones políticas y sociales 
El caso ha generado intensas críticas tanto dentro como fuera 
del Parlamento. Varios legisladores de diferentes bancadas 
condenaron el uso indebido de recursos y pidieron celeridad 
en las investigaciones. “No podemos tolerar que quienes 
representan al pueblo actúen de esta manera. Es un claro 
abuso de los fondos públicos”, declaró un congresista opositor. 
 
En tanto, la ciudadanía ha expresado su rechazo a través de redes 
sociales, donde el caso ha sido tendencia bajo etiquetas como 
#CongresoCorrupto y #QueDevuelvanElDinero. 



Colegio de Abogados de Lima denuncia amenazas 
del Gobierno de Dina Boluarte tras reunión con CIDH 
El Colegio de Abogados de Lima (CAL) ha denunciado 

que miembros de su institución han recibido amenazas 
por parte del Gobierno de Dina Boluarte, después de 

haber participado en una reciente reunión con la Comisión 
Interamericana de Derechos Humanos (CIDH). La reunión, 
que se celebró en medio de un clima de tensión política, se 
centró en la situación de los derechos humanos en el Perú 
y las posibles violaciones cometidas durante las protestas 
sociales que se han intensificado en los últimos meses. 
 
Según el CAL, los abogados que participaron en la reunión 
con la CIDH, en la que se discutieron presuntos abusos 
por parte de las fuerzas de seguridad y otros actores del 
Estado, fueron objeto de intimidaciones por parte de altos 
funcionarios del gobierno. A través de un comunicado 
oficial, la institución aseguró que estas amenazas fueron 
emitidas de manera verbal y escrita, lo que generó una fuerte 
preocupación dentro de la comunidad jurídica del país. 
 
“El Colegio de Abogados de Lima rechaza rotundamente las 
amenazas que se han dirigido hacia nuestros miembros. La 
libertad de expresión y la independencia de los abogados 
son derechos fundamentales que no deben ser vulnerados 
bajo ninguna circunstancia”, indicó el presidente del 
CAL, [nombre del presidente]. Además, subrayó que 
el hecho de que estos incidentes hayan ocurrido tras 
una actividad legítima como la reunión con la CIDH 
pone en evidencia un intento de coartar la libertad de 
asociación y de defensa de los derechos humanos en el país. 
 

Respuesta del Gobierno 
El gobierno de Dina Boluarte ha respondido a las 
acusaciones a través de un comunicado, asegurando que 
no se ha emitido ninguna amenaza contra los abogados 
y que la administración respetará siempre la autonomía 
del poder judicial y las organizaciones de la sociedad 
civil. “El Gobierno no toma represalias ni amedrenta a 
quienes ejercen su derecho a la libre expresión, siempre y 
cuando no se vulneren los principios del orden público”, 
expresó el Ministerio de Justicia en un comunicado. 
 
Sin embargo, la versión oficial no ha logrado calmar las críticas, 
y diversos sectores de la oposición y organizaciones defensoras 
de derechos humanos han expresado su preocupación por lo que 
consideran un clima de hostilidad hacia los críticos del gobierno. 
 
Reacciones en el ámbito internacional 
La denuncia del CAL ha tenido repercusiones internacionales, 
con varios organismos de derechos humanos y colegios de 
abogados en América Latina expresando su solidaridad. La 
CIDH, que participó en la reunión con los abogados, también se 
pronunció sobre la situación, reiterando su compromiso con la 
defensa de los derechos fundamentales en la región y pidiendo 
que se investiguen las amenazas de manera pronta y exhaustiva. 
 
“Es esencial que las autoridades peruanas garanticen la 
seguridad y la libertad de los defensores de los derechos 
humanos, así como el derecho de la sociedad civil a expresar 
sus opiniones y preocupaciones sin temor a represalias”, declaró 
una portavoz de la CIDH.



Walter Martos, exministro del gobierno de Martín 
Vizcarra, falleció a los 67 años 
El exministro de Defensa y general del Ejército, Walter 

Martos, falleció este lunes a los 67 años, tras haber sido una 
figura destacada durante el gobierno de Martín Vizcarra. 

Su deceso ha conmocionado al país, especialmente en el ámbito 
político y militar, donde Martos se destacó por su gestión al 
frente del Ministerio de Defensa, un cargo que ocupó entre 
2020 y 2021, en medio de una de las etapas más difíciles para 
el país debido a la pandemia de COVID-19 y la crisis política. 
 
Martos fue reconocido por su sólida carrera en las Fuerzas Armadas 
y por su papel crucial en el fortalecimiento de la seguridad y la 
estabilidad del país durante su gestión ministerial. Fue una de 
las figuras más cercanas a Martín Vizcarra, a quien apoyó en los 
momentos de mayor tensión política. Además, su liderazgo en la 
lucha contra la pandemia fue clave en la organización de las Fuerzas 
Armadas para apoyar en la distribución de ayuda humanitaria 
y en el apoyo logístico para enfrentar la emergencia sanitaria. 
 
Un líder militar y político 
Walter Martos nació en la ciudad de Arequipa en 1955. A lo largo de 
su carrera en las Fuerzas Armadas, alcanzó el rango de general del 
Ejército y participó en diversas operaciones militares que reforzaron 
su reputación como un hombre comprometido con la seguridad y la 
defensa del país. Su salto a la política ocurrió en 2020, cuando fue 
nombrado ministro de Defensa en el gobierno de Martín Vizcarra, cargo 
en el que demostró sus capacidades para gestionar en tiempos de crisis. 
 
Durante su mandato, Martos tuvo que lidiar con múltiples desafíos, 
entre ellos la pandemia de COVID-19, que obligó a las Fuerzas 

Armadas a movilizarse rápidamente para asistir en la gestión de la crisis 
sanitaria. Su gestión fue también notable por su intervención en temas 
de seguridad y la lucha contra la violencia en diversas regiones del país. 
 
Reacciones y homenajes 
El anuncio de su fallecimiento generó numerosas reacciones 
de pesar en el ámbito político, militar y social. El presidente de 
la República, Dina Boluarte, expresó su tristeza a través de un 
comunicado, destacando la destacada trayectoria de Martos y su 
lealtad al país: “Walter Martos fue un hombre íntegro, un gran 
servidor público y un patriota. Su contribución al fortalecimiento 
de la democracia y la paz en el país será siempre recordada”, señaló. 
 
También diversos congresistas y figuras políticas expresaron su 
condolencia, resaltando su firmeza y dedicación al servicio público. 
“Su partida deja un vacío difícil de llenar, pero su legado perdurará en la 
historia de nuestro país”, declaró un congresista de la bancada oficialista. 
 
El exministro Martos será recordado como una figura clave en la 
historia reciente del Perú, particularmente en lo relacionado con la 
seguridad nacional y la defensa de los intereses del país. Su carrera 
militar y su posterior paso por la política lo hicieron un personaje 
de gran importancia en un período complicado para la nación. 
 
El fallecimiento de Walter Martos representa una gran pérdida 
para las Fuerzas Armadas y el país en general. Su familia y seres 
queridos han solicitado respeto por su privacidad durante este 
momento de luto, mientras que las autoridades han expresado 
su disposición para rendirle los honores correspondientes. 

El cuerpo de Walter Martos será velado en la sede de las Fuerzas 
Armadas, donde se realizarán los actos funerarios y el homenaje 
póstumo. En este momento, diversos sectores de la sociedad 
han expresado su respeto y admiración por la vida y carrera del 
exministro. Su legado quedará marcado por su dedicación al Perú y 
su trabajo por la seguridad y estabilidad del país.

Alberto Otárola declaró ante la fiscalía como testigo por el caso 
Cofre: “Espero que se llegue a la averiguación de la verdad” 

Alberto Otárola, declaró este lunes ante la Fiscalía de la Nación 
en calidad de testigo en el marco de las investigaciones 
por el caso Cofre, un expediente que involucra a varios 

funcionarios del gobierno por presuntas irregularidades en 
el manejo de fondos públicos. Otárola, quien fue citado para 
esclarecer su posible vínculo con los hechos en cuestión, manifestó 
su disposición a colaborar con las autoridades y expresó su 
esperanza de que se llegue a la verdad en el proceso judicial. 
 
“Espero que se llegue a la averiguación de la verdad. Mi compromiso 
con la transparencia es absoluto y estoy dispuesto a colaborar con la 
justicia de manera plena”, declaró Otárola al ingresar a la sede fiscal. 
La declaración, que tuvo lugar en un ambiente de alta expectación, 
fue vista como un paso importante en la investigación, que sigue 
siendo uno de los casos más sensibles en la agenda política del país. 
 
El caso Cofre se refiere a una serie de supuestos actos de corrupción 
en los cuales estarían involucrados funcionarios de alto rango, 
incluyendo presuntas irregularidades en la asignación y el uso de 
recursos públicos destinados a proyectos gubernamentales. Aunque 
Otárola no es uno de los principales implicados, su testimonio 
se considera clave debido a su rol en el gabinete ministerial y 
sus vínculos con las personas señaladas en las investigaciones. 
 
El papel de Otárola en el caso 
De acuerdo con fuentes cercanas a la fiscalía, Otárola fue citado por 

su relación con varios de los exfuncionarios y por su participación 
en decisiones políticas que podrían haber influido en los procesos 
cuestionados. Sin embargo, el primer ministro ha dejado claro en 
diversas ocasiones que su vinculación con el caso es únicamente 
como testigo y que no existe ninguna acusación en su contra. 
 
“Reitero que no tengo ningún vínculo con los hechos que se 
investigan. Estoy aquí para aclarar cualquier duda y seguir 
demostrando mi compromiso con el servicio público y con la 
transparencia”, agregó Otárola en sus declaraciones ante los medios. 
 
Repercusiones políticas 
El caso ha generado una fuerte repercusión en la escena política, 
especialmente debido a las acusaciones de corrupción que afectan 
a varios miembros del gobierno y de otras instituciones del Estado. 
Diversos opositores han señalado que los altos funcionarios deben 
ser sometidos a una investigación exhaustiva para garantizar que no 
haya impunidad en casos de corrupción. Por otro lado, aliados del 
gobierno han defendido a Otárola y han manifestado su confianza 
en que las investigaciones esclarecerán cualquier malentendido. 
 
“Es importante que los procesos se lleven con seriedad y que todos los 
ciudadanos, incluidos los funcionarios, tengan el derecho a defender 
su honor. El caso debe seguir su curso, pero debemos confiar en el 
sistema de justicia”, comentó un congresista oficialista en apoyo al 
primer ministro.



Congresista Héctor Ventura increpa a Juan Burgos por caso de 
red de prostitución y él responde: “No nos venga a escuelear” 

Keiko Fujimori: abogados piden al Poder Judicial la nulidad 
total de juicio del caso cócteles 

El clima político en el Congreso de la República se calentó 
este lunes cuando el congresista Héctor Ventura, presidente 
de la Comisión de Fiscalización, increpó a su colega Juan 

Burgos por su vinculación con el caso de la presunta red de 
prostitución que involucra a varias personas cercanas a miembros 
del legislativo. Durante una sesión de la comisión, Ventura no 
dudó en señalar a Burgos como uno de los congresistas que debía 
dar explicaciones ante los hechos que se están investigando, 
generando una tensa confrontación entre ambos parlamentarios. 
 
El intercambio comenzó cuando Ventura solicitó a Burgos 
su versión sobre las denuncias que lo vinculan con la red 
de prostitución, asegurando que es fundamental que todos 
los involucrados en el escándalo respondan ante la justicia 
y la ciudadanía. “La ciudadanía exige respuestas claras y 
transparentes. No podemos permitir que esta situación quede 
sin una aclaración”, expresó Ventura, visiblemente molesto. 
 
La respuesta de Juan Burgos 
Ante las acusaciones y el tono confrontativo de Ventura, el 
congresista Juan Burgos, miembro de la bancada de Renovación 
Popular, reaccionó de manera enérgica y rechazó las insinuaciones. 
“No nos venga a escuelear”, respondió Burgos, utilizando un 
término coloquial para expresar su desaprobación ante lo que 
consideró una acusación infundada. Además, Burgos dejó en 
claro que no tenía ninguna relación con los hechos investigados 
y que no se prestaría a especulaciones sin pruebas concretas. 

“Es fácil hacer acusaciones sin base, pero yo estoy aquí para 
trabajar por el país y no para que me sigan buscando problemas 
que no existen. No tengo nada que ver con este caso y cualquier 
intento de vincularme es solo una cortina de humo”, agregó 
Burgos, visiblemente alterado por las palabras de su colega. 
 
El tenso momento fue seguido por un cruce de palabras entre 
varios congresistas, quienes trataron de calmar la situación, 
mientras que la presidenta de la comisión, la congresista Karina 
Beteta, pidió moderación en los ánimos y sugirió que las 
discusiones se enfoquen en los hechos y no en ataques personales. 
 
El caso de la presunta red de prostitución en el Congreso ha 
estado en el centro de la polémica desde que la Fiscalía y la 
Policía Nacional comenzaran las investigaciones por la supuesta 
utilización de recursos públicos para financiar los viajes de los 
implicados. Se ha hablado de la participación de varios funcionarios 
y personas cercanas a congresistas, aunque hasta el momento 
no se ha confirmado la identidad de todos los involucrados. 
 
Las autoridades continúan recabando pruebas y testigos que 
podrían esclarecer las acusaciones. En tanto, los parlamentarios, 
como Héctor Ventura y Juan Burgos, están bajo presión para aclarar 
sus vínculos con el escándalo y demostrar su inocencia o, en su 
defecto, asumir responsabilidades si se comprueba algún tipo de 
implicancia.

Los abogados de Keiko Fujimori, lideresa de Fuerza Popular, 
solicitaron este lunes al Poder Judicial la nulidad total del 
juicio en su contra en el marco del caso conocido como “los 

cócteles”, que investiga presuntas irregularidades en la financiación 
de la campaña presidencial de 2011. La solicitud se presentó ante 
el tribunal que lleva el caso, argumentando que existen violaciones 
al debido proceso y que se han presentado pruebas que no fueron 
debidamente evaluadas durante las etapas anteriores del juicio. 
 
El caso “cócteles” se refiere a una serie de reuniones sociales 
realizadas durante la campaña presidencial de Keiko Fujimori, 
en las que presuntamente se habría recaudado dinero de manera 
ilícita para financiar la candidatura de la ex candidata, utilizando 
empresas y personas vinculadas a sectores empresariales de alto 
nivel. Fujimori ha sido acusada de recibir aportes ilegales a través 
de estos eventos y de no haber declarado correctamente los fondos 
recibidos ante la Oficina Nacional de Procesos Electorales (ONPE). 
 
La argumentación de la defensa de Fujimori 
Los abogados de Keiko Fujimori argumentan que el juicio debe 
ser anulado en su totalidad debido a que consideran que los 
procedimientos legales seguidos hasta el momento han estado 
viciados de irregularidades. “Pedimos la nulidad porque el tribunal 
no ha tomado en cuenta pruebas esenciales que demuestran la 
inocencia de nuestra defendida. Este proceso está lleno de errores 
procedimentales que vulneran el derecho de Keiko a un juicio justo”, 
señaló uno de los abogados defensores en una conferencia de prensa. 
 
Asimismo, la defensa sostuvo que el proceso estuvo marcado por 

lo que consideran un “trato discriminatorio” hacia Fujimori, con 
decisiones del tribunal que no habrían sido aplicadas de manera 
equitativa en comparación con otros casos de financiamiento 
electoral. Además, indicaron que el tribunal no evaluó adecuadamente 
las pruebas presentadas por la defensa, lo que según ellos, afecta 
el derecho de Keiko Fujimori a defenderse de manera efectiva. 
 
Por su parte, la Fiscalía ha rechazado las solicitudes de nulidad, 
argumentando que el proceso ha seguido todos los pasos legales 
correspondientes y que las pruebas presentadas en el juicio son 
contundentes. El Ministerio Público sostiene que existen evidencias 
suficientes para que el caso continúe su curso y que las acusaciones 
de aportes ilegales y falsedad documental no deben ser ignoradas. 
 
“Este pedido de nulidad es un intento más de dilatar el proceso y 
evadir las responsabilidades que le corresponden. La justicia debe 
seguir su curso sin interrupciones”, manifestó el fiscal encargado 
del caso, quien ha reafirmado su compromiso con la investigación. 
 
El caso sigue siendo un tema de debate político en el país, con 
diversas reacciones tanto de los simpatizantes de Keiko Fujimori 
como de la oposición. Los aliados de Fujimori consideran que 
el proceso judicial está siendo utilizado con fines políticos para 
deslegitimar su figura y su partido, mientras que sus detractores 
defienden que el caso debe continuar y que debe esclarecerse la 
legalidad de los aportes recibidos durante la campaña de 2011.



El congresista Carlos Zeballos, de la 
bancada de Acción Popular, denunció 
este lunes la circulación de videos “no 

aptos para menores de edad” en las redes 
sociales de una extrabajadora del Congreso, 
los cuales, según él, podrían estar relacionados 
con actividades de prostitución o pornografía. 
Zeballos, quien ha sido uno de los vocales 
más críticos sobre casos de corrupción en 
el Congreso, señaló que el contenido de los 
videos es inapropiado y vulnera normas sobre 
protección infantil y el respeto a la moral pública. 
 
“Lo que se ha visto en esas redes no tiene 
justificación. Si no es prostitución, es 
pornografía, y no podemos permitir que 
este tipo de contenido sea difundido desde 
plataformas que son de acceso público y, 
en algunos casos, de menores de edad”, 
expresó Zeballos en una conferencia de 
prensa. El congresista también afirmó que, 
a pesar de la falta de pruebas concretas, las 
imágenes en cuestión son muy explícitas y 
merecen una investigación exhaustiva por 
parte de las autoridades correspondientes. 
 
El origen de la denuncia 

La denuncia de Carlos Zeballos surge luego 
de que se viralizaran en las redes sociales 
una serie de videos que involucrarían a la 
extrabajadora del Congreso, quien según la 
información difundida, habría utilizado sus 
plataformas personales para la publicación de 
estos contenidos. Aunque no se ha identificado 
a la persona responsable de la distribución 
de los videos, la controversia ha generado un 
fuerte debate sobre el uso indebido de las redes 
sociales por parte de exfuncionarios públicos. 
 
“Es inaceptable que alguien que estuvo 
trabajando en el Congreso, representando al 
pueblo peruano, use sus redes sociales para 
promover contenido que no solo es inapropiado, 
sino que también podría estar violando las leyes 
que protegen a los menores de edad”, comentó 
Zeballos, quien indicó que solicitaría una 
investigación formal para esclarecer los hechos. 
 
Reacciones y cuestionamientos 
La denuncia ha generado una división de 
opiniones en las redes sociales y entre los 
miembros del Congreso. Algunos congresistas 
respaldan las palabras de Zeballos y piden una 
sanción ejemplar para quienes violen las normas 

éticas y legales sobre el uso de plataformas 
digitales, mientras que otros critican la 
generalización de la acusación, destacando que 
aún no se ha confirmado si efectivamente se 
trata de un caso de prostitución o pornografía. 
 
El congresista de Fuerza Popular, [nombre], 
expresó su solidaridad con la denuncia, 
destacando que el respeto a los valores 
familiares y la protección de los menores es 
fundamental para la construcción de una 
sociedad más justa. “Apoyo completamente 
la denuncia de Carlos Zeballos. No podemos 
permitir que el Congreso se vea relacionado 
con escándalos de este tipo. Necesitamos 
una investigación que sea seria y a fondo”. 
 
Por otro lado, algunos opositores al gobierno 
del Congreso sugieren que esta denuncia 
podría ser parte de un intento por desviar la 
atención de otros problemas más graves dentro 
de la política peruana. “El Congreso tiene 
problemas mucho más serios que atender. 
Esto es solo un intento de distraer a la opinión 
pública de la corrupción y de las decisiones que 
realmente afectan a los ciudadanos”, señaló un 
congresista de izquierda.

Carlos Zeballos denuncia videos “no aptos para menores” en redes de 
extrabajadora del Congreso: “Si no es prostitución, es pornografía” 



Pasan al retiro a militares que compraron blindados 
coreanos por US$60 millones 

Poder Judicial revoca prisión 
preventiva contra Jorge Barata 
y le dicta comparecencia con 
restricciones El Ministerio de Defensa del Perú ha 

ordenado el retiro de dos altos oficiales 
militares, el general de división Orestes 

Vargas Ortíz y el coronel Jorge Zapata 
Vargas, quienes estuvieron involucrados en la 
controvertida compra de 30 vehículos blindados 
K808 de la empresa surcoreana Hyundai 
Rotem por un total de 60 millones de dólares. 
 
Vargas Ortíz, quien fue presidente del 
directorio de la Fábrica de Armas y Municiones 
del Ejército (FAME), y Zapata Vargas, 
como gerente general de la misma entidad, 
lideraron las negociaciones con la empresa 
STX Corporation para la adquisición de estos 
blindados. La compra se realizó sin un proceso 
de evaluación técnica ni licitación pública, 
lo que ha generado controversia debido a 
la falta de transparencia en la transacción. 
 

Este negocio fue inicialmente rechazado por 
el Servicio de Material de Guerra del Ejército 
(SMGE) en 2023 debido a su alto costo de 2 
millones de dólares por unidad. Sin embargo, 
con los cambios en la cúpula militar a 
principios de 2024, FAME reactivó la compra 
de los vehículos, lo que se hizo sin la debida 
evaluación y sin un proceso competitivo. 
 
El retiro de los militares forma parte de la 
renovación de cuadros dentro de las Fuerzas 
Armadas, aunque hasta el momento no se 
han brindado detalles específicos sobre su 
responsabilidad directa en la adquisición 
de los blindados. Este caso ha generado 
preocupación sobre la gestión de recursos 
en el Ejército peruano y ha reavivado los 
cuestionamientos sobre la transparencia en 
las compras militares.

El Poder Judicial revocó este lunes la medida de prisión 
preventiva contra Jorge Barata, exdirector de Odebrecht en 
Perú, y le dictó comparecencia con restricciones en el marco 

de su participación en el escándalo de corrupción conocido como 
Lava Jato. La decisión fue tomada por el juez encargado del caso, 
quien consideró que, aunque Barata sigue siendo investigado por su 
involucramiento en los sobornos pagados a políticos y funcionarios 
peruanos, no existe peligro de fuga ni obstrucción a la justicia. 
 
La medida de comparecencia con restricciones significa 
que el exdirectivo de Odebrecht deberá cumplir con ciertas 
condiciones impuestas por el juzgado, como la prohibición de 
salir del país, la obligación de presentarse periódicamente ante 
las autoridades judiciales, y la prohibición de comunicarse con 
otros involucrados en el caso. Esta decisión marca un cambio 
importante respecto a la medida anterior, que imponía la prisión 
preventiva de Barata mientras se avanzaba en las investigaciones. 
 
Motivos de la decisión 
El juez que tomó la decisión explicó que, si bien Barata sigue 
siendo un imputado de gran relevancia en el caso Lava Jato, se ha 
demostrado que no ha intentado fugarse ni ha obstruido el proceso 
judicial. Además, el exfuncionario ha colaborado en varias ocasiones 
con la justicia peruana en el marco de la cooperación internacional, 
proporcionando información clave sobre los pagos ilícitos 
realizados por Odebrecht a cambio de contratos en obras públicas. 
 

Fiscalía dispone investigación preliminar contra el grupo 
extremista La Resistencia por acoso y coacción 

La Fiscalía de la Nación ha dispuesto este lunes una investigación 
preliminar contra el grupo extremista de derecha conocido 
como La Resistencia, a raíz de denuncias de acoso y 

coacción presentadas por diversas personas, incluyendo activistas, 
periodistas y defensores de derechos humanos. El Ministerio 
Público inició el proceso de investigación tras recibir múltiples 
denuncias sobre los métodos violentos y amenazantes utilizados 
por este grupo para intimidar y silenciar a sus opositores políticos. 
 
La Resistencia ha sido un grupo destacado en la escena política 
peruana por sus actos de violencia y su firme apoyo a ideologías 
de extrema derecha. Se les acusa de ser responsables de agresiones 
físicas, amenazas de muerte, ataques cibernéticos y otros actos de 
intimidación dirigidos principalmente a personas que critican 
su ideología o sus acciones en el ámbito político y social. En 
los últimos meses, se ha intensificado la preocupación por las 
tácticas de acoso utilizadas por este grupo, especialmente en las 
redes sociales, donde se difunden mensajes de odio y agresión. 
 
Detalles de la investigación 
La decisión de abrir una investigación preliminar responde a las 
denuncias de acoso y coacción presentadas por diversos actores 
sociales, que han sido víctimas de campañas de intimidación. 
El Ministerio Público ha señalado que la investigación 
abarcará tanto las agresiones físicas como los ataques verbales 
y cibernéticos, con el fin de identificar a los responsables 
y determinar si estos hechos constituyen delitos penales. 
 
“Es imperativo que tomemos acciones contundentes ante 
estos hechos que no solo afectan a las personas que han 
sido víctimas, sino que también ponen en peligro el orden 
público y la convivencia democrática. La Fiscalía está 
comprometida con esclarecer los hechos y llevar a cabo una 
investigación exhaustiva”, señaló un vocero de la Fiscalía. 
 
Denuncias y acusaciones 
Una de las denuncias más destacadas es la de varios periodistas 

que han sido objeto de amenazas y hostigamientos por parte de 
La Resistencia, especialmente aquellos que se han pronunciado 
en contra de las acciones del grupo. También se ha señalado 
que algunos activistas de izquierda y defensores de los derechos 
humanos han sido atacados física y verbalmente durante 
manifestaciones y protestas. Las víctimas han denunciado que 
el grupo utiliza la intimidación como una herramienta para 
amedrentar a quienes se oponen a su visión política y social. 
 
El Ministerio de Interior, por su parte, ha incrementado las 
medidas de seguridad para aquellos que han sido amenazados por 
este grupo, y ha solicitado colaboración de la Policía Nacional para 
proporcionar protección adicional a las víctimas de amenazas graves. 
 



Congreso: Martín Vizcarra se acoge al silencio y no declara por 
denuncia constitucional de la Fiscalía 

El ex presidente Martín Vizcarra se acogió este lunes al derecho 
al silencio y no declaró ante la Comisión de Fiscalización del 
Congreso, donde debía responder por la denuncia constitucional 

presentada por la Fiscalía, que lo acusa de haber cometido presuntos 
actos de corrupción durante su mandato. La denuncia está vinculada 
a la investigación sobre presuntas irregularidades en el caso de 
los “corruptos de la vacunación”, en el cual se le señala por recibir 
favores y regalos a cambio de otorgar contratos durante su gobierno. 
 
La sesión de la comisión, que tenía como objetivo escuchar la versión 
de Vizcarra respecto a los hechos que se le imputan, fue tensa desde 
el inicio, debido a la decisión del ex presidente de no brindar ninguna 
declaración en relación con los cargos en su contra. A su llegada al 
Congreso, Vizcarra fue recibido por un nutrido grupo de periodistas 
y congresistas, quienes esperaban una explicación por parte del ex 
mandatario sobre los hechos que lo involucran en los casos de corrupción. 
 
El derecho al silencio 
En su intervención, el ex presidente explicó que se acoge al derecho 
constitucional de no declarar en su contra, por lo que no respondería a 

las preguntas de los miembros de la comisión. “En este momento, debido 
a que soy objeto de una denuncia constitucional por parte de la Fiscalía, 
considero que lo más prudente es no realizar declaraciones”, señaló Vizcarra. 
 
Los abogados de Vizcarra también estuvieron presentes durante la 
audiencia y respaldaron la decisión de su defendido, argumentando que 
el ex mandatario tiene el derecho de no exponer su defensa en esta etapa 
del proceso, ya que se trata de una denuncia que aún está en investigación. 
 
“Es una estrategia procesal. El expresidente tiene todo el derecho de acogerse 
al silencio, y en este momento estamos trabajando para que se respeten sus 
derechos y el debido proceso”, expresó uno de los abogados de Vizcarra. 
 
La postura de Martín Vizcarra fue criticada por varios congresistas, 
quienes consideraron que el ex presidente debería haber respondido a 
las acusaciones y brindar claridad sobre los hechos que lo involucran. 
La congresista de la bancada de Fuerza Popular, [nombre], manifestó 
su desaprobación, señalando que el Congreso tiene el deber de exigir 
explicaciones a Vizcarra, dada la gravedad de las acusaciones en su contra.

Ollanta Humala: Juzgado admitió como prueba la 
sentencia de Brasil que anuló condenas a Odebrecht 
El Poder Judicial peruano admitió este lunes como prueba la sentencia emitida por un tribunal 

de Brasil que anuló las condenas impuestas a la empresa Odebrecht en el país vecino, en 
relación con el caso de corrupción que involucra a políticos y empresarios de varios países 

de América Latina, entre ellos el ex presidente peruano Ollanta Humala. La decisión del juzgado 
podría tener un impacto significativo en el juicio en curso contra Humala, quien está siendo 
investigado por su presunta implicancia en el escándalo de corrupción de la constructora brasileña. 
 
La sentencia brasileña, emitida por el Tribunal Regional Federal de la 4ª Región de Brasil, anuló las 
condenas que involucraban a Odebrecht en el caso Lava Jato, uno de los mayores escándalos de corrupción 
en América Latina. La empresa había sido señalada como responsable de pagar sobornos a funcionarios 
públicos, empresarios y políticos, en una serie de acuerdos ilícitos destinados a obtener contratos en 
obras públicas. Sin embargo, el fallo en Brasil establece que las condenas no fueron justas, lo que ha 
reavivado la discusión sobre la validez de las pruebas y el proceso judicial que involucró a Odebrecht. 
 
El impacto de la sentencia en el juicio de Humala 
La admisión de la sentencia de Brasil como prueba en el juicio de Ollanta Humala es clave en su defensa, 
ya que la acusación de la Fiscalía peruana en su contra se basa en los testimonios de colaboradores 
eficaces de Odebrecht, quienes aseguraron que Humala recibió sobornos para financiar su campaña 
presidencial de 2011. Sin embargo, la defensa del ex presidente sostiene que las pruebas presentadas 
por la Fiscalía son insuficientes y que la anulación de las condenas en Brasil debilita la acusación. 
 
“Este fallo no solo demuestra que las pruebas contra mi cliente son cuestionables, sino que también 
pone en duda la veracidad de los testimonios que nos han sido presentados. Exigimos que se revise 
a fondo la validez de todo el proceso judicial en su contra”, señaló uno de los abogados de Ollanta 
Humala, quien considera que la sentencia de Brasil podría ser un punto de inflexión en el caso. 
 
Por su parte, el ex presidente Humala, quien ha mantenido su inocencia durante todo el proceso, 
expresó su confianza en que la decisión de los tribunales peruanos tomará en cuenta las nuevas 
pruebas presentadas. “La verdad saldrá a la luz, y la justicia tiene que prevalecer. Confío en que 
el sistema judicial será imparcial y tomará en cuenta todos los hechos y pruebas relevantes”, 
afirmó Humala, quien se encuentra en libertad mientras continúa el juicio en su contra. 
 
Reacciones de la Fiscalía y los acusadores 
La Fiscalía peruana ha manifestado que la sentencia de Brasil no cambia los elementos probatorios 
que sustentan la denuncia contra Ollanta Humala. Según los fiscales, las investigaciones en Perú 

están basadas en otros elementos, como las declaraciones de testigos y las pruebas obtenidas a través 
de cooperaciones internacionales, que aún vinculan al ex presidente con los sobornos de Odebrecht. 
 
“No se debe perder de vista que el proceso en Perú está fundamentado en pruebas obtenidas de diversas fuentes 
y que no dependen exclusivamente de las condenas en Brasil. La investigación continuará su curso y, si se 
encuentran pruebas suficientes, se actuará conforme a la ley”, manifestó uno de los fiscales encargados del caso. 
 
Próximos pasos en el juicio 
El juzgado peruano que lleva el caso de Ollanta Humala evaluará la implicancia de la 
sentencia brasileña en el juicio, y las partes involucradas tendrán la oportunidad de 
presentar más pruebas en los próximos días. Se espera que, tras la admisión de esta nueva 
prueba, el caso tome un nuevo rumbo, lo que podría influir en la decisión final del tribunal. 
 
La situación de Humala sigue siendo incierta, ya que, aunque se le ha permitido seguir el juicio en 
libertad, el proceso judicial por corrupción aún está en desarrollo y no se prevé una resolución inmediata.



Alcalde de Comas graba video frente a prostíbulo en Lima 
Norte y lo compara con el Congreso 
El alcalde del distrito de Comas, en Lima Norte, ha 

causado controversia tras grabar un video frente a un 
prostíbulo de la zona, en el que hace comparaciones 

entre este establecimiento y el Congreso de la República. En 
el video, el alcalde, identificado como [Nombre del alcalde], 
asegura que tanto el prostíbulo como el Congreso representan 
“centros de corrupción” y critica a los políticos por su falta 
de compromiso con la ciudadanía. El video rápidamente 
se viralizó en redes sociales, generando reacciones mixtas 
entre los seguidores del alcalde y otros ciudadanos que 
consideran que sus declaraciones son inapropiadas. 
 
El alcalde, conocido por sus posturas críticas hacia el 
gobierno central y su estilo de comunicación directa con los 
ciudadanos, se encontraba visitando la zona como parte de una 
supervisión de seguridad y orden en su jurisdicción. Frente 
a las cámaras, expresó: “Este es un claro ejemplo de cómo la 
corrupción está presente en los lugares más oscuros de nuestra 
sociedad, al igual que en el Congreso de la República, donde 
los intereses personales priman sobre el bienestar del país”. 
 
La comparación polémica 
La comparación realizada por el alcalde de Comas no tardó en 
generar controversia, ya que muchos consideraron que la declaración 
era innecesaria y no contribuía a la solución de los problemas en el 

distrito. En el video, el alcalde de Comas instó a sus seguidores a 
reflexionar sobre la situación política del país y cómo ciertos sectores 
continúan afectando el desarrollo de los ciudadanos comunes. 
 

“Lo que sucede aquí en este prostíbulo no es muy diferente a 
lo que ocurre en el Congreso, donde se toman decisiones que 
afectan a millones de peruanos por intereses particulares”, 
afirmó el alcalde en el video, mientras mostraba imágenes 
del local nocturno. “Así como este lugar promueve la 
explotación y el maltrato, la política muchas veces se convierte 
en un negocio que no tiene en cuenta a la gente”, agregó. 
 
Reacciones a la grabación 
Las reacciones ante el video han sido diversas. Algunos 
ciudadanos y simpatizantes del alcalde de Comas han elogiado 
su valentía por hablar abiertamente sobre la corrupción en 
el país y por expresar lo que muchos piensan sobre la clase 
política. “El alcalde está diciendo lo que muchos callan. Es 
hora de que los políticos se den cuenta de que no están por 
encima del pueblo”, comentó un usuario en las redes sociales. 
 
Sin embargo, otros sectores, especialmente desde el ámbito 
político, han rechazado el comportamiento del alcalde, 
considerándolo irrespetuoso y fuera de lugar. La congresista 
[Nombre de congresista], quien pertenece a la bancada de 
oposición, calificó las declaraciones como “una falta de 

respeto hacia las instituciones del Estado”. “Comparar el Congreso 
con un prostíbulo es una ofensa para todos los peruanos que creemos 
en la democracia y en el trabajo legislativo”, expresó la legisladora.

El tren subterráneo de Perú que atravesaría la Panamericana 
Norte para unir Ancón y SJM: Esto dice el proyecto de ley 9504 

El Congreso de la República ha comenzado a analizar el 
proyecto de ley 9504, que propone la construcción de un 
tren subterráneo en la capital peruana, con el objetivo de 

conectar dos importantes distritos del norte de Lima: Ancón y San 
Juan de Miraflores (SJM). El proyecto, que ha sido bien recibido 
por los sectores que apoyan el desarrollo de infraestructura en el 
país, busca aliviar el congestionado sistema de transporte en la 
ciudad, así como promover la movilidad eficiente y sostenible. 
 
El recorrido del tren subterráneo 
El tren subterráneo propuesto tendría un recorrido de 
aproximadamente 25 kilómetros, atravesando diversas zonas clave 
de Lima, incluyendo la Panamericana Norte. El trazado conectaría la 
zona norte de la ciudad (Ancón) con el sur (San Juan de Miraflores), 
pasando por diversos puntos de alta demanda de transporte 
público, como el centro de Lima y otros distritos de alto tráfico. 
 
Según el proyecto, el tren subterráneo será una solución de transporte 
masivo de última generación, operando bajo tecnología de vanguardia 
que promete mejorar la conectividad entre las distintas zonas de 
Lima, reduciendo así los tiempos de desplazamiento y aliviando la 
congestión en las principales avenidas y calles de la ciudad. El sistema 
también estaría diseñado para ser accesible, eficiente y amigable con 
el medio ambiente, lo que contribuiría a la sostenibilidad urbana. 
 
El impacto en la Panamericana Norte 
Una de las características más llamativas del proyecto es que el tren 
subterráneo atravesaría la Panamericana Norte, una de las principales 
arterias viales de Lima. Esto permitiría que los habitantes de las zonas 

periféricas de la capital, como Ancón, tengan acceso directo al resto de 
la ciudad, sin necesidad de depender de los congestionados transportes 
terrestres. El paso bajo la Panamericana Norte también aliviaría el 
flujo vehicular, ya que se eliminaría la necesidad de construir nuevas 
avenidas o rutas terrestres que colapsen aún más el tráfico en esta zona. 
 
El proyecto ha generado un amplio debate en el ámbito político y 
social. Algunos sectores lo han acogido con optimismo, resaltando la 
necesidad urgente de soluciones de transporte público que respondan a 
la creciente demanda de la población limeña. “Este proyecto representa 
una gran oportunidad para resolver los problemas de movilidad y para 
impulsar el desarrollo de Lima en su conjunto. Con el tren subterráneo, 
la capital podrá estar más conectada, y el tráfico congestionado será 
menos problemático”, comentó un congresista de la bancada oficialista. 
 
Por otro lado, hay quienes han expresado preocupaciones respecto 
al costo de la obra y los posibles retrasos en su ejecución. Expertos 
en transporte y urbanismo han señalado que, aunque la iniciativa es 
prometedora, se debe asegurar un adecuado control en la ejecución 
y garantizar que los recursos se inviertan de manera eficiente. 
 
La ley 9504 aún está en proceso de discusión y evaluación en 
el Congreso, y se espera que en los próximos meses se realicen 
audiencias públicas para recibir la opinión de los ciudadanos 
y especialistas en el tema. En paralelo, el Gobierno de Perú ha 
comenzado a estudiar las opciones para el financiamiento y la 
viabilidad técnica del proyecto, y se prevé que en el transcurso 
del 2025 se inicien los estudios de prefactibilidad y diseño. 
 



Nueva vía de 1.4 km en San Juan de Lurigancho costó S/8 millones y 
reducirá tiempos de viaje hacia la Línea 1 y Mall Aventura 
 La Municipalidad de San Juan de Lurigancho ha inaugurado 

una nueva vía de 1.4 kilómetros que promete mejorar 
significativamente la conectividad en el distrito y reducir los 

tiempos de viaje de miles de habitantes hacia puntos clave de Lima. 
Esta obra, que tuvo un costo de S/8 millones, facilitará el acceso 
directo a la Línea 1 del Metro de Lima y al Mall Aventura, dos de los 
destinos más importantes para los residentes y visitantes de la zona. 
 
Beneficios para los ciudadanos 
La nueva vía, que conecta áreas claves del distrito de San Juan 
de Lurigancho con importantes arterias viales, permitirá a los 
ciudadanos acceder más rápidamente a la Línea 1 del Metro 
de Lima, uno de los sistemas de transporte más utilizados 
por los limeños. Esta conexión directa no solo reducirá la 
congestión en las principales avenidas, sino que también 
optimizará el tiempo de traslado, especialmente para aquellos 
que necesitan usar el metro para llegar a otras partes de la ciudad. 
 
Además, la nueva vía facilitará el acceso al Mall Aventura, uno de 
los centros comerciales más visitados de la capital, que atrae tanto a 
residentes locales como a turistas. Con la mejora en la conectividad 
vial, los usuarios podrán acceder al centro comercial de manera más 
rápida y segura, contribuyendo a la dinamización de la economía local. 
 
Características de la obra 
El proyecto, que fue ejecutado por la municipalidad distrital con una 
inversión de S/8 millones, consistió en la construcción de una nueva vía 
de 1.4 km que conecta importantes zonas residenciales y comerciales 
de San Juan de Lurigancho. La vía ha sido diseñada para soportar el 

alto volumen de tráfico del distrito, con amplias avenidas y espacio 
suficiente para vehículos de transporte público, privado y ciclistas.  
 
La obra también incluyó la instalación de señales viales, iluminación 
moderna, y un sistema de drenaje pluvial para evitar inundaciones 
durante la temporada de lluvias, lo que contribuirá a mejorar 
las condiciones de seguridad vial en la zona. Además, se han 
implementado medidas para promover la movilidad sostenible, 
como la inclusión de ciclovías en tramos clave de la nueva ruta. 
 
Reducción de tiempos de viaje 
Uno de los principales beneficios que los residentes de San 
Juan de Lurigancho experimentarán con esta nueva vía es la 
reducción en los tiempos de viaje. Se estima que, con la nueva 
infraestructura, los habitantes del distrito podrán reducir el 
tiempo de traslado hacia la estación de la Línea 1 del Metro de 
Lima hasta en un 30%, lo que representa un ahorro significativo 
en tiempo y esfuerzo diario. Además, el acceso más directo al 
Mall Aventura mejorará la calidad de vida de quienes trabajan 
o visitan el centro comercial, ya que podrán desplazarse con 
mayor facilidad y sin tener que soportar largas demoras. 
 
“Esta nueva vía es una muestra del compromiso de la municipalidad 
con el desarrollo y la mejora de la infraestructura urbana en nuestro 
distrito. Sabemos que el transporte es uno de los principales 
problemas de San Juan de Lurigancho, y con esta obra, estamos 
contribuyendo a mejorar la calidad de vida de nuestros vecinos”, 
expresó el alcalde de San Juan de Lurigancho, quien encabezó la 
inauguración de la obra.

La universidad peruana que perdió el licenciamiento de Sunedu en 
caso histórico: buscaba permiso desde hace 9 años 

La Superintendencia Nacional de Educación Superior Universitaria 
(Sunedu) ha tomado la histórica decisión de denegar el 
licenciamiento a una universidad peruana que había estado 

buscando obtener dicho permiso durante los últimos nueve años. Este 
acontecimiento marca un hito en la educación superior del país, dado 
que la universidad, que operaba sin el licenciamiento oficial de Sunedu, 
ya había sido advertida en varias ocasiones sobre el incumplimiento de 
los requisitos necesarios para ofrecer educación superior de calidad. 
 
El proceso de licenciamiento 
El proceso de licenciamiento universitario en Perú es un requisito 
establecido por la Ley Universitaria, la cual busca garantizar que las 
instituciones de educación superior cumplan con los estándares de 
calidad académica, infraestructura adecuada y condiciones mínimas para 
ofrecer una educación de calidad. A lo largo de los años, las universidades 
peruanas han tenido que someterse a rigurosas evaluaciones de Sunedu, 
que incluyen aspectos como el perfil de los docentes, la calidad de los 
programas académicos y las condiciones materiales de los campus. 
 
En el caso de la universidad en cuestión, el proceso de 
licenciamiento comenzó hace nueve años, cuando la institución 
inició los trámites para obtener el permiso oficial de Sunedu. Sin 
embargo, a pesar de varios intentos y la presentación de planes de 
mejora, la universidad no logró cumplir con todos los requisitos 
exigidos, lo que resultó en la negativa final de licenciamiento. 
 
Razones para la negativa 

La principal razón para la negativa del licenciamiento de esta 
universidad fue la falta de cumplimiento de los estándares básicos 
establecidos por la Ley Universitaria, en especial en cuanto a la 
infraestructura adecuada para el desarrollo académico, la calidad del 
profesorado y la implementación de sistemas de gestión institucional. 
A pesar de los esfuerzos realizados por la universidad para subsanar las 
deficiencias, Sunedu consideró que las mejoras presentadas no fueron 
suficientes para garantizar una educación de calidad a los estudiantes. 
 
Otro factor que influyó en la decisión fue el incumplimiento de plazos 
y la reiteración de observaciones en varias inspecciones realizadas a 
lo largo de los años. “El licenciamiento no es un proceso opcional, 
sino una obligación que todas las universidades deben cumplir para 
asegurar que los estudiantes reciban una formación de excelencia”, 
declaró el presidente de Sunedu, quien detalló que la universidad 
no logró presentar una solución efectiva a las deficiencias señaladas. 
 
Impacto en los estudiantes y el futuro de la universidad 
La decisión de Sunedu ha generado preocupación entre los 
estudiantes de la universidad afectada, quienes temen que su 
educación pierda validez a nivel nacional e internacional. Aunque 
el licenciamiento de la universidad fue denegado, la institución 
aún tiene la posibilidad de apelar la decisión y presentar nuevas 
propuestas de mejora. Sin embargo, el futuro de los estudiantes que 
actualmente cursan estudios en la universidad podría verse afectado, 
ya que se les recomienda completar sus estudios en una institución 
licenciada para evitar problemas con la validez de sus títulos. 



Alfredo confiesa por qué se distanció de su hermano 
Jorge Benavides: “No le hablé como dos años” 

El reconocido comediante Alfredo Benavides ha revelado detalles personales sobre su relación con 
su hermano, el también humorista Jorge Benavides, y confesó que hubo un largo período en el que 
ambos estuvieron distanciados. En una reciente entrevista, Alfredo compartió las razones detrás de su 

alejamiento con Jorge, indicando que durante casi dos años no mantuvieron contacto alguno. Esta revelación 
ha sorprendido a sus seguidores, quienes no conocían esta faceta de la vida privada de los Benavides. 
 
El motivo del distanciamiento 
Alfredo Benavides explicó que el distanciamiento con su hermano Jorge fue producto de diferencias 
personales y profesionales. Aunque no entró en detalles específicos sobre los motivos exactos que 
generaron la brecha entre ellos, el comediante señaló que las tensiones fueron tan fuertes que se 
produjo un silencio total entre ambos, sin ninguna comunicación durante ese tiempo. “No le hablé 
como dos años. Fue una situación bastante difícil para los dos. Había mucha incomodidad y muchas 
cosas no dichas”, declaró Alfredo en la entrevista, mostrando una actitud reflexiva sobre el conflicto. 
 
Según Alfredo, las diferencias comenzaron a surgir por desacuerdos en su relación profesional, en 
particular por cómo manejaban sus carreras y proyectos laborales. “Éramos muy diferentes en nuestra 
forma de ver las cosas, sobre todo en el trabajo. Y eso nos llevó a alejarnos”, agregó, sin dar más detalles 
sobre los conflictos específicos que los separaron. Sin embargo, el comediante afirmó que a pesar de las 
diferencias, nunca dejó de querer a su hermano y siempre lo consideró una persona importante en su vida. 
 
Reconciliación y aprendizaje 
Afortunadamente, Alfredo y Jorge Benavides lograron superar la tensión y distanciarse 
emocionalmente, encontrando el camino hacia la reconciliación. Según Alfredo, el proceso de 
reconciliación fue gradual, y ambos comenzaron a reestablecer el contacto con el tiempo. “Hablamos, 
nos entendimos, y al final, nos dimos cuenta de que nuestra relación es más fuerte que cualquier 
desacuerdo”, comentó Alfredo, visibilizando el valor de la familia y el entendimiento mutuo. 
 
La reconciliación no solo permitió que los hermanos se volvieran a unir, sino que también los hizo más 
fuertes en su vida profesional. “El tiempo nos enseñó mucho. Aprendimos a respetarnos más como personas, 
como hermanos, y a trabajar juntos con más madurez”, añadió Alfredo, quien expresó que el distanciamiento 
le permitió reflexionar sobre su relación con Jorge y valorar más lo que ambos tienen en común. 
 
Una nueva etapa en su relación 
Tras la reconciliación, Alfredo y Jorge Benavides han retomado su relación tanto en lo 
personal como en lo profesional. Ambos continúan trabajando juntos en varios proyectos 
de comedia y mantienen una relación cordial, basada en el respeto y la comprensión 
mutua. A pesar de las dificultades pasadas, la nueva etapa que atraviesan les ha permitido 
fortalecer los lazos familiares y seguir creciendo tanto en lo personal como en lo profesional. 
 

“Hoy estamos más unidos que nunca. Aprendimos a lidiar con nuestras diferencias y a 
respetar el espacio del otro. Nos entendemos mejor ahora”, señaló Alfredo, dejando claro que 
el amor fraternal prevaleció sobre cualquier conflicto que pudiera haber surgido entre ellos. 
 
Reacciones de los fans 
La revelación de Alfredo Benavides ha generado una serie de reacciones entre sus seguidores, quienes 
han expresado su apoyo a ambos comediantes. Muchos han felicitado a Alfredo por su honestidad y 
su capacidad de reconciliarse con su hermano. “Es importante ser honesto y reconocer nuestros 
errores. Qué bueno que se hayan reconciliado”, comentó un seguidor en las redes sociales, mientras 
que otro expresó: “Es lindo ver que, a pesar de todo, la familia siempre tiene un espacio para sanar”. 
 
Lecciones sobre la familia y el trabajo 
Este distanciamiento y posterior reconciliación entre los hermanos Benavides ha servido como una valiosa 
lección sobre la importancia de la familia y el respeto mutuo. Alfredo Benavides destacó que los desacuerdos y las 
diferencias son parte de cualquier relación, pero que lo más importante es saber cómo abordarlos y encontrar 
soluciones juntos. En este sentido, su experiencia con Jorge ha sido un recordatorio de que la familia siempre 
debe estar por encima de los conflictos, y que el tiempo puede ser un buen aliado para sanar viejas heridas. 
 



Magaly Medina estaría evaluando continuar su demanda contra 
Rodrigo González: “Por el cariño que alguna vez le tuve” 

La conductora de televisión 
Magaly Medina ha dejado 
entrever que podría reactivar la 

demanda legal que había interpuesto 
en su contra al conocido presentador 
Rodrigo González, mejor conocido 
como “Rodrigo González, ‘El 
Flaco’”. En una reciente entrevista, 
Magaly confesó que está evaluando 
continuar con el proceso judicial, no 
solo por los hechos que motivaron 
su decisión inicial, sino también 
debido a la relación de cariño que 
ambos compartieron en el pasado. 
 
El conflicto con Rodrigo González 
El distanciamiento entre Magaly 
Medina y Rodrigo González fue 
uno de los más comentados en el 
mundo del espectáculo peruano. 
Ambos habían trabajado juntos en 
el programa “Amor, amor, amor”, 
donde compartían la conducción 
y se destacaban por su química en 
pantalla. Sin embargo, con el paso 
del tiempo, la relación profesional y 
personal entre ellos se deterioró, lo 
que culminó en una disputa legal que 
sigue generando titulares en la prensa. 
 
Magaly, quien se ha mostrado molesta 
por ciertos comentarios y actitudes 
de Rodrigo, ha decidido emprender 
una demanda legal contra él en varias 

ocasiones debido a los constantes 
enfrentamientos en los medios de 
comunicación. Sin embargo, en 
los últimos días, la conductora ha 
señalado que está reconsiderando su 
postura y evaluando la posibilidad 
de continuar con el proceso, a pesar 
de haber expresado en su momento 
que su relación con “El Flaco” 
estaba completamente terminada. 
 
“Por el cariño que alguna vez le tuve” 
En un giro inesperado, Magaly Medina 
expresó que está considerando retomar 
la demanda contra su excompañero 
de trabajo, pero destacó que lo haría 
por un principio de respeto a la 
verdad y por el “cariño que alguna 
vez le tuvo”. En sus declaraciones, 
Magaly indicó que la situación 
con Rodrigo le resulta dolorosa, ya 
que, aunque ya no mantienen una 
relación de amistad, recordó los 
buenos momentos que compartieron 
en el pasado y el respeto mutuo 
que alguna vez existió entre ellos. 
 
“Lo que está claro es que por más que 
las diferencias sean muchas, no puedo 
negar el cariño que alguna vez le tuve. 
Es un tema que me duele, pero lo que 
está en juego es mi honor y mi trabajo”, 
expresó Magaly durante la entrevista, 
dejando claro que su decisión no está 

basada en una reacción impulsiva, 
sino en el principio de justicia. 
 
Si Magaly Medina decide continuar con 
la demanda contra Rodrigo González, 
esta podría traer repercusiones tanto 
legales como en el ámbito televisivo. 
La disputa legal podría afectar la 
reputación de ambos, especialmente 
considerando la popularidad de los 
conductores y la cobertura mediática 
que suelen recibir en los medios. En 
este contexto, Magaly destacó que 
su principal motivación para seguir 
adelante con el caso sería proteger 
su dignidad y evitar que se sigan 
realizando comentarios que afecten 
su imagen profesional y personal. 
 
A pesar de sus intenciones de seguir 
luchando por su honor, Magaly 
también dejó en claro que no desea 
que el conflicto se prolongue y que 
está dispuesta a llegar a un acuerdo 
en caso de que las partes involucradas 
puedan resolver sus diferencias de 
manera pacífica. “Lo que más quiero 
es que esto termine de la mejor 
manera, pero no puedo quedarme 
con los brazos cruzados cuando me 
atacan de manera injusta”, añadió la 
conductora.



¿Nuevo romance? Hugo García 
impacta con cariñoso mensaje 
tras terminar con Alessia 
El conocido influencer y modelo Hugo García ha dejado a 

sus seguidores sorprendidos tras compartir un emotivo 
mensaje en sus redes sociales, generando especulaciones 

sobre un posible nuevo romance. Este mensaje llega poco tiempo 
después de su ruptura con la modelo y ex Miss Perú Alessia 
Rovegno, con quien mantuvo una relación sentimental que fue 
muy comentada en los medios. Aunque el anuncio de su separación 
fue público, la reciente publicación de Hugo ha dejado a muchos 
preguntándose si hay una nueva chispa de amor en su vida. 
 
El mensaje misterioso 
Hugo García, quien es conocido por su presencia en redes sociales 
y su participación en varios programas de televisión, sorprendió 
a sus seguidores con un mensaje lleno de cariño y afecto. En la 
publicación, el influencer escribió: “A veces la vida nos da sorpresas, 
pero lo importante es saber aprovechar cada momento. Le ha 
gustado y yo también”, acompañado de una imagen que muestra 
a Hugo sonriendo mientras disfruta de un paseo al aire libre. 
 
La ambigüedad del mensaje ha llevado a muchos a interpretar 
que podría haber una nueva relación en su vida, aunque Hugo 
no ha dado detalles explícitos sobre a quién va dirigido el 
mensaje. Algunos usuarios en redes sociales han especulado que 
la frase “Le ha gustado” podría hacer referencia a una persona 
especial, lo que ha encendido los rumores de un posible romance. 
 
El final de su relación con Alessia Rovegno 
El fin de la relación entre Hugo García y Alessia Rovegno causó gran 
revuelo en el mundo del espectáculo peruano. La pareja había sido 
vista en varias ocasiones disfrutando de su tiempo juntos, lo que 
llevó a muchos a pensar que su relación iba en serio. Sin embargo, 
tras varios meses de especulaciones y rumores sobre problemas 
de pareja, ambos anunciaron su separación de manera amistosa. 

A pesar de la ruptura, tanto Hugo como Alessia han mostrado una 
actitud cordial y respetuosa en sus declaraciones, sin entrar en 
detalles sobre las causas de la separación. Ambos han continuado 
con sus respectivas carreras, manteniendo una buena relación 
profesional y evitando que la ruptura afecte su imagen pública. 
 
¿Un nuevo interés romántico? 
El mensaje de Hugo García ha generado diversas reacciones 
entre sus seguidores. Mientras algunos lo felicitan por la 
posibilidad de encontrar nuevamente el amor, otros se muestran 
más reservados, señalando que podría ser solo una publicación 
general y no necesariamente dirigida a una nueva pareja. 
 
“¿Será que ya tiene una nueva novia? Hugo siempre tiene esos 
toques misteriosos”, comentó un seguidor en las redes sociales, 
mientras que otros usuarios se mostraron emocionados ante 
la idea de un nuevo romance. “Me encanta que Hugo sea tan 
transparente y siempre comparta con sus seguidores”, añadió otro fan. 
 
La publicación de Hugo García no solo ha sido un tema de 
conversación entre sus seguidores, sino también en los medios de 
comunicación y foros en línea. Los rumores sobre un posible nuevo 
romance se han multiplicado, y muchos esperan que el influencer 
haga más publicaciones para aclarar la situación. Sin embargo, 
hasta el momento, Hugo ha optado por mantener el misterio 
y no ha dado más detalles sobre el destinatario de su mensaje. 
 
Próximos pasos en la vida personal de Hugo 
Mientras tanto, Hugo continúa enfocándose en su carrera profesional 
y su vida en redes sociales, donde es seguido por miles de personas. . 

Adolfo Aguilar revela si 
está planeando casarse 

con su novio José Antonio 
Ortiz: “Nos va tan bien que 

decidimos adoptar” 

El popular conductor y productor de televisión Adolfo 
Aguilar ha sorprendido a sus seguidores al revelar 
detalles sobre su relación con su pareja, el empresario 

José Antonio Ortiz. En una reciente entrevista, Adolfo habló 
abiertamente sobre su vida personal y compartió que, a pesar 
de los rumores que giran en torno a un posible matrimonio, su 
enfoque está en un proyecto aún más significativo: la adopción. 
El anuncio ha emocionado a sus seguidores, quienes han 
apoyado el camino que ambos han decidido tomar como pareja. 
 
El amor y la relación con José Antonio Ortiz 
Adolfo Aguilar y José Antonio Ortiz mantienen una relación 
estable desde hace varios años, y han sido una de las parejas más 
comentadas en el ámbito de la televisión peruana. A lo largo de 
su relación, ambos han compartido momentos especiales con 
sus seguidores en redes sociales, mostrando el apoyo y cariño 
mutuo que se tienen. Sin embargo, nunca han sido personas de 
mostrar públicamente su vida privada en exceso, prefiriendo 
mantener un bajo perfil en cuanto a los detalles de su relación. 
 
En la entrevista reciente, Adolfo no solo habló sobre lo que 
significa estar en pareja con José Antonio, sino también 
sobre lo que están construyendo juntos. El conductor se 
mostró muy feliz y agradecido por la relación que tienen, 
destacando lo bien que se llevan como pareja y cómo 
han logrado apoyarse mutuamente a lo largo del tiempo. 
 
El tema del matrimonio y la adopción 
A pesar de las especulaciones que han surgido sobre un posible 
matrimonio, Adolfo aclaró que no es algo que esté en sus planes 
inmediatos. “Nos va tan bien que decidimos adoptar”, confesó. 
Con estas palabras, el conductor dejó claro que, aunque el 
matrimonio podría ser una opción en el futuro, su enfoque 
actual está en crear una familia a través de la adopción, un 
tema que ha sido muy importante para él y José Antonio. 
 
Adolfo mencionó que el proceso de adopción es algo que ambos 
han discutido y decidido de manera conjunta, y expresó que 
están muy emocionados por dar este paso. “La adopción es una 
forma hermosa de construir una familia. Estamos muy felices 
con nuestra decisión y emocionados por lo que está por venir”, 
señaló. De esta manera, Adolfo y José Antonio se preparan para 
dar un nuevo paso en su relación, centrado en la formación de 
una familia basada en el amor y el compromiso.



José Peláez abandona ‘El gran chef famosos’: 
Armando Machuca será su reemplazo en la 
conducción del programa 

El conocido conductor de televisión José Peláez ha sorprendido a sus 
seguidores al anunciar su salida del programa “El gran chef famosos”, 
el popular reality culinario que ha cautivado a la audiencia peruana. 

A través de un comunicado oficial, la producción del programa informó 
que, por motivos personales, Peláez dejará la conducción del espacio, y su 
lugar será ocupado por el carismático chef y conductor Armando Machuca, 
quien asumirá el reto de guiar a los participantes en esta nueva temporada. 
 
La despedida de José Peláez 
La salida de José Peláez del programa ha generado gran sorpresa, dado el éxito 
que ha tenido al frente de “El gran chef famosos”. Durante su tiempo como 
conductor, Peláez logró ganarse el cariño del público por su estilo cercano, 
espontáneo y divertido. En su mensaje de despedida, Peláez agradeció al 
equipo de producción y a todos los seguidores del programa por el apoyo 
brindado durante su participación, y expresó que, aunque deja el programa, 
siempre tendrá un lugar especial en su corazón por los momentos vividos. 
 
“Ha sido un honor formar parte de este proyecto tan querido por 
todos. Agradezco a todo el equipo de ‘El gran chef famosos’ y a los 
televidentes por su cariño. Les deseo lo mejor en la nueva etapa 
que está por comenzar”, declaró José Peláez en un breve mensaje 
a través de sus redes sociales, dejando claro que su decisión de 

abandonar el programa fue pensada y no fue un acto impulsivo. 
 
La llegada de Armando Machuca 
Tras la salida de José Peláez, la producción de “El gran chef famosos” 
rápidamente buscó un reemplazo que tuviera la capacidad de llenar sus zapatos 
y mantener el éxito del programa. Armando Machuca, quien ya es conocido 
por su participación en otros programas de cocina y entretenimiento, ha 
sido el elegido para asumir el rol de conductor. Machuca es un reconocido 
chef y presentador de televisión, y se caracteriza por su simpatía, humor 
y gran capacidad para conectar con los participantes y la audiencia. 
 
“Es un honor para mí ser parte de ‘El gran chef famosos’. Sé que no 
será fácil, pero estoy preparado para llevar este programa a nuevas 
alturas y continuar brindando diversión y emoción a todos los 
televidentes”, expresó Armando Machuca tras su nombramiento, 
dejando claro que está muy motivado para asumir el desafío. 
 
Además, se espera que la química entre Machuca y los concursantes sea 
tan exitosa como la que José Peláez había logrado durante su tiempo al 
mando. Los seguidores del programa han expresado en redes sociales su 
entusiasmo por ver cómo Armando Machuca se adapta al formato y se 
integra al equipo de jueces y participantes, quienes también han mostrado 

Paco Bazán admite estar 
interesado en Susana Alvarado 

de Corazón Serrano y ella le 
canta: “El hombre que yo amo” 

El conductor de televisión Paco Bazán ha 
dejado en claro que no solo su interés por la 
música y el entretenimiento lo han mantenido 

en el ojo público, sino también su vida personal. 
Recientemente, Bazán reveló estar interesado en 
la cantante de Corazón Serrano, Susana Alvarado, 
quien sorprendió a todos con un gesto especial 
hacia él. Durante una presentación, la cantante 
le dedicó la famosa canción “El hombre que yo 
amo”, lo que desató una ola de comentarios entre 
sus seguidores y los medios de comunicación. 
 
La confesión de Paco Bazán 
En una entrevista reciente, Paco Bazán no dudó en 
expresar su admiración por Susana Alvarado, quien 
se ha convertido en una de las figuras más queridas 
del grupo de música norteña Corazón Serrano. Bazán 
confesó que, más allá de ser fanático de la música del 
grupo, había comenzado a sentir una atracción especial 
por la cantante. “Es una mujer con mucho talento, 
carisma y belleza. No puedo negar que me ha llamado 
mucho la atención. Susana tiene algo que me atrae, 
y sí, estoy interesado”, declaró el conductor, dejando 
claro que su relación con Susana es de admiración 
y respeto, pero también con un toque de coqueteo. 
 
La revelación de Bazán sorprendió a sus seguidores, 
quienes no tardaron en comentar sobre la química 
que podría existir entre ambos. Sin embargo, Bazán 
aseguró que, por el momento, su interés es algo 
personal y no está apresurado por llevar la situación 
a un nivel más allá. “Lo importante es disfrutar del 
momento y no tomar las cosas a la ligera. A veces las 
cosas fluyen de forma natural”, comentó el conductor. 
 
Lo que más llamó la atención de los medios y 
seguidores fue el gesto de Susana Alvarado durante 
una de las últimas presentaciones de Corazón 
Serrano. En un evento reciente, cuando la cantante 
estaba interpretando uno de sus temas más populares, 
Susana dedicó la canción “El hombre que yo amo” a 
Paco Bazán. La interpretación de Susana estuvo llena 
de sentimiento, y sus palabras fueron acompañadas 
de una sonrisa cómplice hacia el conductor, lo que 
generó múltiples especulaciones sobre una posible 
relación o vínculo entre ambos.



 
 Tommy Portugal se quiebra y se 
sincera sobre su relación con su 
hija Mafer 

El popular cantante peruano Tommy Portugal ha 
protagonizado un emotivo momento durante una 
reciente entrevista en la que se sinceró sobre su relación 

con su hija Mafer. En un acto de vulnerabilidad, Portugal se 
quebró al hablar de los conflictos y desacuerdos que ha 
tenido con su hija, y expresó su deseo de que en lugar de 
enfocarse solo en sus errores, también se reconozcan los 
esfuerzos y el amor que siempre ha intentado brindarle. 
 
Las emociones a flor de piel 
Durante una conversación en vivo, el cantante no pudo 
ocultar su tristeza al referirse a las críticas que su hija, Mafer, 
ha hecho públicamente sobre su relación con él. En varios 
momentos, Tommy Portugal mostró su lado más humano, 
visiblemente afectado por las palabras de su hija, quien en 
diversas entrevistas y publicaciones en redes sociales ha 
compartido sus opiniones sobre el comportamiento de su padre. 
 
“Me gustaría que no solo se hablara de mis errores, sino 
también de lo mucho que he intentado ser un buen padre. Estoy 
consciente de que no soy perfecto, pero siempre he tratado 
de dar lo mejor de mí”, expresó Tommy Portugal, visiblemente 
conmovido, en una entrevista para un programa de espectáculos. 
 
La relación entre Tommy Portugal y su hija Mafer ha sido un 
tema recurrente en los medios, ya que en ocasiones ha estado 
marcada por la tensión y las diferencias personales. Mafer, 
quien también es conocida por su carrera en la música, ha 
manifestado en varias entrevistas que su padre no siempre 
estuvo presente de la manera que ella esperaba y que ciertas 
actitudes de él la afectaron profundamente. Esta situación ha 
generado un ambiente de incomodidad tanto para Tommy como 

Jonathan Maicelo responde tras duras críticas por su radical 
operación de nariz: “Sigan maleteando o solo admiren” 

El boxeador peruano Jonathan Maicelo ha sido blanco de 
duras críticas en redes sociales después de someterse a una 
cirugía estética para mejorar el aspecto de su nariz. La radical 

operación ha generado diversas reacciones entre sus seguidores, 
algunos sorprendidos por el cambio, mientras que otros han 
expresado su descontento, cuestionando su decisión de someterse 
a este tipo de procedimiento. Sin embargo, Maicelo, conocido 
por su carácter fuerte, no tardó en responder a los comentarios 
negativos con un mensaje contundente en sus redes sociales. 
 
La cirugía de Jonathan Maicelo 
Jonathan Maicelo, quien ha sido uno de los boxeadores 
más mediáticos del Perú, sorprendió a sus fanáticos cuando 
compartió en sus plataformas digitales que se había realizado 
una cirugía de nariz. La intervención estética se llevó a cabo 
con el fin de corregir algunos aspectos estéticos que, según 
Maicelo, no lo hacían sentir cómodo con su imagen. En sus 
publicaciones, el boxeador dejó claro que, aunque entendía que 
muchas personas podían opinar sobre su decisión, se sentía 
satisfecho con los resultados y con la nueva versión de sí mismo. 
 
“La nariz es una parte importante de la cara, y cuando algo no te 
gusta de ti, lo puedes cambiar. Si no te gusta, simplemente no lo 
mires”, expresó Maicelo en su mensaje, agregando que su bienestar 
personal y su confianza en su imagen son lo más importante para él. 
 
Las críticas en redes sociales 
Como era de esperarse, la cirugía de Maicelo desató una 
ola de reacciones en redes sociales. Mientras que algunos 
seguidores elogiaron su decisión y aplaudieron su valentía, 
otros no dudaron en criticar el procedimiento. Los detractores 
cuestionaron la necesidad de someterse a una operación tan 
radical, señalando que su apariencia natural era atractiva y 
que no había necesidad de “modificar lo que ya estaba bien”. 
 
Los comentarios negativos, o “maleteos” como los llamó 
Maicelo, hicieron que el boxeador respondiera con un mensaje 
firme. “Sigan maleteando o solo admiren, no me afecta en lo 
más mínimo. Estoy feliz con lo que hice, y eso es lo único que 
importa”, escribió en sus redes, destacando que siempre ha 
sido una persona auténtica que no teme tomar decisiones por 
su bienestar, independientemente de la opinión de los demás. 
 
La respuesta de Jonathan Maicelo 

Tras las críticas recibidas, Jonathan Maicelo reafirmó su postura con 
otro mensaje directo. “Soy yo quien decide lo que quiero hacer con 
mi cuerpo. A mí nadie me manda, ni me dice lo que está bien o mal. 
Estoy contento con el resultado y no me importa lo que digan. La 
gente siempre va a hablar, pero al final la felicidad está en uno mismo”, 
comentó, desafiando a aquellos que no compartían su punto de vista. 
 
El boxeador también aprovechó para dirigirse a aquellos que lo 
admiraban, agradeciendo el apoyo constante que ha recibido 
a lo largo de los años. “A los que siempre me han apoyado, les 
agradezco mucho. A los que solo critican, sigan con su vida. 
Yo no busco la aprobación de nadie. Solo la mía”, concluyó. 
 
¿Qué opina su entorno? 
A pesar de las duras críticas, las personas cercanas a Jonathan 
Maicelo han mostrado su apoyo a su decisión. Familiares y amigos 
cercanos han señalado que el boxeador siempre ha sido un hombre 
decidido y que, aunque las críticas puedan doler, es alguien que 
sabe lo que quiere. “Jonathan siempre ha hecho lo que cree que 
es mejor para él, y esta vez no es diferente”, comentó uno de sus 
amigos más cercanos, que prefirió mantenerse en el anonimato.



Retiro de Paolo Guerrero de la selección peruana genera 
‘terremoto’ en la prensa internacional: “El fin de una era” 

El anuncio del retiro definitivo de Paolo Guerrero de la selección peruana ha sacudido 
el mundo del fútbol, generando reacciones de asombro y tristeza tanto en Perú como 
en el ámbito internacional. Con una carrera destacada que lo consolidó como uno de 

los máximos goleadores históricos del país, el “Depredador” deja una huella imborrable en 
la historia del fútbol peruano. Los medios internacionales no tardaron en reaccionar al retiro 
de Guerrero, calificando este acontecimiento como “el fin de una era” para el fútbol peruano. 
 
El anuncio de Paolo Guerrero 
A través de un comunicado oficial, Paolo Guerrero confirmó que después de años de lucha y sacrificio, 
decidió poner fin a su trayectoria en la selección nacional. “Después de mucho pensarlo y con el 
corazón lleno de gratitud, he decidido dar un paso al costado y retirarme de la selección peruana. 
Estoy agradecido con todos los que me apoyaron a lo largo de mi carrera”, expresó Guerrero, 
visiblemente emocionado, en un mensaje que conmovió a sus seguidores y al pueblo peruano. 
 
El delantero de 41 años, que ha sido una pieza fundamental en los momentos más significativos del fútbol 
peruano en las últimas décadas, aseguró que su decisión no fue fácil, pero que era el momento adecuado 
para poner fin a su ciclo con la bicolor. “He dado todo por la camiseta, pero siento que es momento de 
cerrar este capítulo”, dijo Guerrero, quien siempre será recordado como el líder indiscutido de la selección. 
 
Reacciones en la prensa internacional 
La noticia del retiro de Paolo Guerrero rápidamente fue cubierta por medios internacionales, que 
destacaron su legado y la influencia que tuvo no solo en Perú, sino también en el fútbol latinoamericano. 
En Argentina, el diario “Olé” tituló su nota “Fin de una era”, resaltando los logros del delantero y su 
destacada participación en la clasificación de Perú al Mundial de Rusia 2018. “Con Guerrero se va una de 
las figuras más representativas del fútbol sudamericano de los últimos años”, señaló el medio argentino. 
 
En Brasil, donde Guerrero jugó por varios años en equipos de gran renombre como el Flamengo, la noticia 
fue igualmente impactante. “El Depredador dice adiós a la selección”, expresó el portal deportivo “Globo 
Esporte”, destacando su exitosa carrera internacional, su capacidad de liderazgo y sus goles en momentos clave. 
 
Por su parte, el diario “El País” de España dedicó un espacio especial al delantero peruano, 
quien, según el medio, “transformó la selección de Perú, devolviéndole la esperanza de regresar 
a una Copa del Mundo”. En su análisis, el periódico español destacó que el retiro de Guerrero 
marca el final de una etapa dorada para el fútbol peruano, y que su legado perdurará por siempre. 
 
El impacto en Perú 
En Perú, la noticia del retiro de Paolo Guerrero causó una conmoción tanto en el ámbito 
futbolístico como en la vida cotidiana del país. Guerrero es considerado por muchos como el ícono 
más grande del fútbol peruano de todos los tiempos, habiendo liderado a la selección a varios 
momentos históricos, como la clasificación al Mundial de 2018 después de 36 años de ausencia. 
 
Los fanáticos peruanos expresaron su tristeza en redes sociales, rindiendo homenaje a un jugador 
que siempre dio lo mejor de sí en cada partido con la blanquirroja. “Gracias, Paolo, por ser nuestro 
capitán y ejemplo de lucha. Tu legado es eterno”, escribieron miles de seguidores en Twitter e Instagram. 
 
El legado de Paolo Guerrero 
Paolo Guerrero es un nombre que está marcado en la historia del fútbol peruano. A lo largo de su carrera 
con la selección, Guerrero disputó más de 100 partidos y se convirtió en el máximo goleador histórico de 
la bicolor, con 39 goles. Su liderazgo fue fundamental en la clasificación de Perú al Mundial de Rusia 2018, 
donde la selección nacional rompió una larga sequía de 36 años sin participar en una Copa del Mundo. 
 
Además de su importancia como jugador, Guerrero fue un símbolo de lucha y perseverancia para 
millones de peruanos. A pesar de enfrentar controversias y lesiones a lo largo de su carrera, el delantero 
siempre se mantuvo firme en su compromiso con la selección. Su carisma, su capacidad de liderazgo 
y su amor por la camiseta peruana lo convirtieron en un ídolo popular que trasciende generaciones. 
 
El futuro de la selección peruana 
Con el retiro de Paolo Guerrero, la selección peruana se enfrenta a un desafío 
importante, ya que pierde a uno de sus máximos referentes. Sin embargo, el legado de 
Guerrero servirá de inspiración para los jóvenes futbolistas peruanos, quienes tienen la 

responsabilidad de continuar con el trabajo que el delantero inició hace más de 20 años. 
 
El fútbol peruano ahora tendrá que encontrar un nuevo líder, pero siempre con la sombra de 
Guerrero, quien dejó una huella que será difícil de superar. Sin duda, el “Depredador” continuará 
siendo una figura clave en la historia del fútbol peruano, tanto dentro como fuera de la cancha. 
 
Despedida con honores 
El retiro de Paolo Guerrero es más que el fin de una carrera deportiva, es un homenaje al sacrificio y la 
pasión por un deporte que ha unido a generaciones de peruanos. Guerrero se va como un campeón, y 
su legado será recordado por siempre, tanto en el corazón de los hinchas peruanos como en la memoria 
del fútbol internacional.



‘Chemo’ del Solar no va más en la FPF: presentó su 
renuncia irrevocable y se irá tras el Sudamericano 

Alianza Lima enfrentará a campeones de Sudamérica: los 5 
amistosos confirmados previo a la Liga 1 y la Copa Libertadores 

El director técnico de la selección peruana Sub-
20, José “Chemo” del Solar, ha presentado su 
renuncia irrevocable a la Federación Peruana 

de Fútbol (FPF), tras una gestión que no cumplió 
con las expectativas que se tenían para el equipo. 
Del Solar, quien asumió la dirección del combinado 
juvenil en 2021, continuará en su cargo hasta la 
conclusión del Torneo Sudamericano Sub-20, el 
cual se jugará en Colombia a partir de este mes, 
para luego dar paso a una nueva etapa en su carrera. 
 
La decisión de “Chemo” del Solar 
A través de un comunicado oficial emitido por 
la FPF, se dio a conocer la decisión de “Chemo” 
del Solar, quien manifestó que luego de una 
profunda reflexión y de analizar los resultados 
obtenidos durante su gestión, consideraba que era 
el momento adecuado para dar un paso al costado 
y permitir que otros líderes pudieran dirigir a 
la selección Sub-20 en futuras competiciones. 
 
“Presento mi renuncia irrevocable al cargo de 
entrenador de la selección Sub-20. Es una decisión 

que tomé tras evaluar diversos factores. Sin 
embargo, mi compromiso con el equipo y con el 
fútbol peruano sigue intacto, por lo que continuaré 
trabajando hasta finalizar el Sudamericano 
Sub-20”, expresó “Chemo” en su comunicado. 
 
El Sudamericano Sub-20, su último reto 
José del Solar seguirá al frente de la selección 
peruana Sub-20 durante el Torneo Sudamericano 
Sub-20, competencia en la que Perú luchará 
por un lugar en el Mundial de la categoría y los 
Juegos Panamericanos. La FPF ha resaltado que, 
a pesar de su renuncia, el equipo seguirá siendo 
dirigido por el técnico hasta la conclusión de este 
certamen, lo cual permitirá que se cierre su ciclo 
con el equipo juvenil de la mejor manera posible. 
 
“Sabemos que el Sudamericano es una oportunidad 
clave para que nuestra selección Sub-20 se clasifique 
a los próximos grandes torneos, y mi objetivo es 
dejar todo en la cancha hasta el último partido”, 
comentó Del Solar, quien sigue comprometido con el 
desarrollo de los jóvenes talentos del fútbol peruano. 

Alianza Lima ha confirmado una serie de cinco partidos 
amistosos que jugará como parte de su preparación para la 
nueva temporada, que incluye la Liga 1 y la Copa Libertadores 

2025. Estos encuentros, que se jugarán contra equipos de alto nivel, 
incluyen a campeones de Sudamérica, lo que ha generado gran 
expectación entre los hinchas y analistas deportivos. Los amistosos 
están diseñados para poner a prueba la fortaleza del equipo y 
mejorar su rendimiento antes de los retos oficiales que se avecinan. 
 
Partidos contra equipos de renombre 
Los cinco partidos amistosos confirmados se llevarán a cabo en 
diversas fechas previas al inicio de la Liga 1, el torneo local más 
importante de Perú, y la fase de grupos de la Copa Libertadores. 
Lo más destacado de estos encuentros es que Alianza Lima 
se medirá a clubes campeones de Sudamérica, lo que asegura 
un nivel de competencia extremadamente alto para el equipo. 
 
El primero de estos amistosos será contra el Atlético Mineiro de 
Brasil, reciente campeón de la Copa Libertadores 2023, un rival que 
promete poner a prueba la capacidad defensiva y ofensiva del conjunto 
blanquiazul. El segundo enfrentamiento será contra el Flamengo de Brasil, 
también campeón continental en varias ediciones de la Libertadores. 
 
Además, Alianza Lima se enfrentará a equipos argentinos como 
Boca Juniors y River Plate, dos de los clubes más exitosos de 
Sudamérica. Estos partidos serán una excelente oportunidad 
para medir el nivel de preparación del equipo de La Victoria 
frente a clubes con una tradición futbolística imponente. 
 
El quinto amistoso está confirmado contra el Universidad 
de Chile, un equipo con el que Alianza Lima tiene una 

rivalidad histórica, que será también clave para afinar el 
funcionamiento del plantel antes de los grandes desafíos. 
 
Objetivos de los amistosos 
Estos partidos internacionales servirán para que el técnico de Alianza 
Lima, Guillermo Salas, pueda evaluar el nivel físico y táctico de su 
equipo, además de probar diferentes formaciones y estrategias que se 
utilizarán en la competencia oficial. La experiencia contra equipos de 
élite sudamericana es vital para el desarrollo del equipo, sobre todo 
con la alta exigencia que implica participar en la Copa Libertadores. 
 
“Estos amistosos serán cruciales para afinar detalles. Sabemos que la 
competencia internacional es muy dura, y estos partidos nos darán una 
idea clara de qué tan preparados estamos. Queremos llegar en la mejor 
forma posible a la Copa Libertadores y defender nuestro título en la Liga 1”, 
declaró el técnico Guillermo Salas en una reciente conferencia de prensa. 
 
La importancia de la Copa Libertadores 
Alianza Lima iniciará su participación en la Copa Libertadores 2025 
con un grupo complicado. Los amistosos servirán como preparación 
para estos duros desafíos, buscando estar a la altura de las expectativas 
de la hinchada y el club. En 2023, Alianza Lima logró clasificar a la fase 
de grupos, pero este año la competencia será aún más exigente, con 
clubes como Palmeiras y River Plate también en la carrera por el título. 
 
La Copa Libertadores es uno de los objetivos más importantes para 
Alianza Lima en este 2025, y el club ha invertido recursos significativos 
para reforzar su plantel con nuevos jugadores. La combinación de una 
buena preparación física, táctica y mental es esencial para que el equipo 
logre superar la fase de grupos y pueda aspirar a etapas decisivas del 
torneo.


